Betreff

Benennung von Straßen und Plätzen

Antrag zum Themengebiet Sonstiges

Regelmäßig werden nach dem Versterben von prominenten Personen diese mit einer Widmung/Benennung einer Straße, eines Platzes oder einer Einrichtung (Schule usw) geehrt. Gleichzeitig werden Neu- und Umbenennungen durchgeführt, weil die neuere Rezeption der Leistungen, Lebenswandel oder Verlautbarungen der Personen nicht mehr im Einklang mit der derzeitigen Kultur, Sitte oder politischen Moral übereinstimmen. Beispiele: "Meiserstr.", "Ottfried-Preußler-Gymnasium". Nun wird wohl Franz Beckenbauer eine Straße bekommen, dessen Rolle bei der Vergabe der WM 2006 noch ungeklärt ist. In der nächsten Zeit werden weitere Fußballer mit krimineller Vergangenheit von uns gehen. Werden diese dann auch mit einer Straße bedacht? Der Bezirksausschuss soll dafür sorgen, dass Benennungen nicht mehr nach Personen stattfinden werden. Es gibt genug Tiere und Pflanzen die in der Klimakatastrophe aussterben werden, da wird an Namensvorschlägen wohl kein Mangel sein.

Ast, relh.